



---

## Presseausendung Österreichische Billard Union (ÖBU) - Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

### **Dahlke und Hekerle gewinnen Bronze bei Billard Artistik Team-EM in Ankara Erste Billard Artistik EM-Medaille für Österreich seit mehr als 30 Jahren**

11.03.2024. Österreichs Billard Artistik-Asse Ken Dahlke und Manfred Hekerle haben sich am vergangenen Wochenende bei der Europameisterschaft in Ankara sensationell die Bronzemedaille im Team-Bewerb gesichert.

Das Duo erwischte in der Vorrunde mit dem A-Team Spaniens sowie der B-Mannschaft der Türkei eine alles andere als leichte Auslosung und musste im ersten Match gegen die von Ex-Weltmeister Serdar Gumus angeführten Türken nach durchschnittlicher Leistung eine knappe 2-3 Niederlage in Sätzen hinnehmen.

Gegen die im Eingangsranking auf Position 2 gesetzten klar favorisierten Spanier Hector Cuadrado und Sergio Sanchez liefen Dahlke und Hekerle anschließend aber zur Höchstform auf und fertigten die Iberer mit 3-0 ab.

„Nach unserer ersten Partie war klar dass wir jetzt gewinnen müssen um ins Viertelfinale zu kommen. Wir haben uns dann gemeinsam gut auf dieses Match eingestellt und waren gegen die Spanier sehr dominant. Den letzten Satz haben wir sogar mit 100% (Anm.: alle Figuren in diesem Satz wurden gelöst) gewonnen. Das war sehr schön“ freute sich Dahlke.

#### **Erste Billard Artistik EM-Medaille für Rot-Weiß-Rot seit mehr als 30 Jahren**

Ins Viertelfinale gegen Frankreich wurde dieser Schwung dann zunächst nicht mitgenommen. „Wir sind gegen Vize-Weltmeister Kevin Tran und Vize-Europameister Michael Hammen nach einer eher mittelmäßigen Leistung schnell mit 0-2 in Satzrückstand geraten. In der Pause haben wir uns dann gesagt, dass wir hier nicht so hoch verlieren wollen und haben am Ende die Partie noch auf 3-2 gedreht“.

„Damit war uns die Bronze-Medaille bereits sicher“ berichtete Dahlke vom Gewinn des ersten Billard Artistik EM-Edelmetalls seit dem Wiener Andreas Horvath, der 1991 in Barcelona EM-Bronze im Einzel holte.

„Wir haben uns natürlich sehr gefreut aber wir haben nicht nachgelassen und auch im Semifinale gegen Belgien alles gegeben“ erklärte Dahlke, der dem verpassten Finaleinzug keine Träne nachweinte. „Es war ein gutes Spiel aber die Belgier waren eine Spur besser als wir und haben dann auch verdient mit 3-1 gewonnen“.

#### **Türkei verteidigt Titel erfolgreich**

Im Endspiel wurde Titelverteidiger Türkei A mit dem neuen Einzel Europameister Baris Cin und dem Ex-Welt- und Europameister Haci Arap Yaman der Favoritenrolle gerecht und bezwang Belgien mit 3-1 in Sätzen.

#### **Platz 8 für Dahlke im Einzel – Hekerle am Ende des Feldes**

In der vor dem Team-Event ausgetragenen Einzel Konkurrenz hatte Ken Dahlke nach solider Leistung Rang 8 erreicht. Der Wiener war mit einem klaren 108-79 Sieg gegen den Ungarn Laszlo Toth ins Turnier gestartet und schaffte trotz der anschließend 105-131 Niederlage gegen den Franzosen Michael Hammen als Vorrundengruppenzweiter den Aufstieg ins Achtelfinale.

Dort rang Dahlke den mehrfachen Artistik Welt- und Europameister Xavier Fonellosa aus Spanien mit 101-89 nieder und realisierte den Viertelfinaleinzug wo jedoch gegen den späteren Europameister Baris Cin aus der Türkei mit einer 114-157 Niederlage das Aus kam.

Staatsmeister Manfred Hekerle blieb im Artistik-EM Einzel in Ankara deutlich unter seinem Leistungsniveau. Der Niederösterreicher unterlag in seinen Vorrundengruppenspielen sowohl dem Deutschen Dennis Lendeckel mit 65-85 als auch Dahlke Achtelfinalgegner Fonellosa mit 75-88 und kam über Rang 24 nicht hinaus.



Weitere Informationen:

Billard Artistik Team-EM Ankara: <https://www.eurobillard.org/events/ec%20artistic%20nt-433.html#infos>

Billard Artistik Einzel-EM Ankara: <https://www.eurobillard.org/events/ecartistic-415.html>

Wikipedia Artistik-EM: <https://de.wikipedia.org/wiki/Billard-Artistique-Europameisterschaft>

Billard Artistik Staatsmeister: <https://www.bsvoe.com/aistik/>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen (c) Fotocredits entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung.

Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen  
Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office  
Österreichische Billardunion  
Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef Schöffel Straße 46  
3013 Tullnerbach  
Tel. +43 664 5262065  
<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>  
[www.billardunion.at](http://www.billardunion.at)